



**Nombre de alumnos: Raúl Eduardo
Jiménez Gómez**

**Nombre del profesor: Yaneth del
Roció Espinosa Espinosa**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: mercados financieros

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: septimo cuatrimestre

Lo mercados de capitales son.

Aquellas instituciones en las que se intercambian activos con el propósito principal de movilizar dinero a través del tiempo. Están integrados fundamentalmente por los mercados de deuda, los mercados de acciones y el mercado cambiario. La finalidad del mercado financiero es poner en contacto oferentes y demandantes de fondos, y determinar los precios justos de los diferentes activos financieros.

Tipos de Mercado de Capitales

- Mercado de renta fija.
- Mercado de renta variable.
- Mercado de crédito y derivados.

Con el vigoroso desarrollo del mercado de capitales, el sistema financiero se ha fortalecido y también ha aumentado la disponibilidad de financiamiento. Esto diversifica las fuentes de financiación y permite a la empresa aumentar su base de inversores.

A nivel macroeconómico, los mercados de capital pueden contribuir a una mayor estabilidad del sector financiero, a reducir los riesgos de la moneda y a ayudar a salvar las brechas en áreas de la economía en las que no alcanza el financiamiento tradicional.

El acceso a los mercados de capitales de deuda puede cambiar completamente la situación de una empresa. Si una compañía tiene la posibilidad de emitir títulos de deuda (por ejemplo, bonos corporativos o valores respaldados por activos), podrá alcanzar mayores volúmenes de financiamiento que los que podría conseguir en los bancos comerciales, con mejores condiciones de precio y tenores más largos.

La mayoría de los países de América Latina tienen mercados de bonos, pero el volumen de bonos del sector privado emitidos en la región tiende a ser relativamente bajo; el promedio en la región como porcentaje del PIB es un tercio del de Estados Unidos. Existe una oportunidad bien clara de expandir los mercados de bonos y ofrecer a las empresas mayor acceso al financiamiento de su deuda.

¿Por qué es importante que los mercados de capitales sean fuertes?

Esta pregunta suele causar disgusto en ciertas personas debido a que creen que los mercados financieros solo favorecen a la clase alta del país pero con mayor acceso al financiamiento, se impulsa el desarrollo de una empresa, y ese crecimiento puede reportar inmensos beneficios al desarrollo de un país.

Por ejemplo, la titulización de los préstamos para educación –es decir, el agrupamiento de préstamos individuales en títulos que pueden comercializarse– puede hacer que la educación superior llegue a más estudiantes; del mismo modo, la titulización de las hipotecas puede abrir el mercado a viviendas económicas. Por otro lado, los bonos verdes pueden estimular las inversiones en proyectos de energía renovable y de eficiencia energética que de otro modo podrían tardar mucho tiempo en materializarse.

Pude llegar a la conclusión que con mercados de capital prósperos, se fortalecen los sistemas financieros y aumenta la disponibilidad del financiamiento. Así se diversifican las fuentes de fondos y se permite que las empresas incrementen la base de inversores.

Bibliografía

[Mercados financieros.pdf](#)

<https://www.ibinvest.org/es/soluciones/mercaos-de-capital>

Perdón si no es de excelente calidad el ensayo debido a que acabo de regresar de un viaje de naturaleza medica familiar